
問１５　学校給食について、ご意見やご要望がありましたらご記入ください。

【新型コロナウィルスによる臨時休校に関すること】

3
今年は、コロナが流行し、改めて、給食の有難さを感じました。栄養面又、限られた、金額の中から献立を考えて頂き、頭が下がります。そんな中からもしいて言わせてもらうことが出来るならば、成長期の中学生ならばもう少し量を増やして頂ければと
思います。毎日子供も今日の給食はおいしかったヨーと報告もあります。頑張って下さい。

35
コロナ休校期間中の給食費が徴収されているようですが、県内の他自治体では還付や免除が行われています。豊見城市の施策や方針のアナウンスが無いように思いますが支援策の検討がされているのでしょうか？このまま何もなく食べていない給食費の用
途は何なのか疑問です。

39 いつも子供達のためにありがとうございます。コロナで休校になった時、改めて給食の有難さを身に染みて感じました。

84
家庭で提供している食事よりも食材のバランス・栄養価・価格も満足しています。色々な考え、要望があるかと思いますが、現状通り提供いただけるとありがたいです。コロナによる休校時に給食のありがたみを身に染みて感じました。栄養士の皆さん、
センターの調理師の皆さんの仕事に感謝しています！保護者の意見にまどわされることなくです。

136 コロナ休校での給食費の返還が未だ振り込まれていません。いつですか？
144 今回のコロナのように前もって長い休みの時は、給食費をかえして欲しい。

170
毎日子ども達のために美味しい給食ありがとうございます。休校中、給食のありがたさをしみじみ感じました。子ども参加型の給食、子供が手を加えてできる給食！！給食センターで作った様子のビデオを見せる！！今日はこんな風につくってできたんで
よ～。おじさん・おばさんが一生懸命作ったんだよと思えば残さない！！

261
最近、コロナ渦の中、一日中子供の食事の準備に苦労しました、思いのほか、食費もかかり、給食のありがたさを感じております。給食費の負担増は、今のご時世家計にも響き大変ですが、食材費の高騰の中すごく頑張ってくれていることに感謝です。こ
れからもおいしい　　給食をよろしくお願いします。

262 コロナ休み期間中、改めて給食のあるがたさを実感しました。これからも、おいしい　　給食をよろしくお願いします。
268 コロナの影響で休校が続き給食のありがたさを改めて実感しています。子供達も毎日おいしい　　給食を楽しみにしており何よりいつも安全、安心の出来ることに感謝しています。
305 コロナ休校で、学校給食のありがたみを痛感しました。安価なのに栄養バランスがしっかり計算されていて、季節感があり、毎日子供たちが喜ぶ工夫がされています。子供達の心の安定の為に、質の良い学校給食を続けて欲しいです。感謝しています。
334 給食費は我が子のためです。費用削減のために他の市民の税金から補填されることはあってはならないことと考えます。コロナ休校の時に、学校給食の有難さを痛感いたしました。本当にありがとうございます。

393
いつも、美味しいバランスの取れた給食をありがとうございます。給食費は安いと思います。皆さんコロナ休校でありがたさを再確認したのでは。子育て支援やりすぎです。自分の子どもの食費くらいは稼いで欲しいです。携帯電話代を安く抑えれば可能
ですよね？スミマセン、愚痴になりました!これからも安心安全な給食をよろしくお願いします。

405
コロナウイルスによる休校の時期や、長期休みなど、改めて給食のありがたさを感じる。
自分に置き換えてみると、毎月の給食費内で自宅で安全性、栄養面と考慮しつつ満足してもらえる食事が作れるかと考えてしまう。携わってる方々に感謝します。

411
コロナで学校がない時は、給食のありがたみを強く感じました。
いつも子供達の為にありがとうございます。子供は給食に関して満足しているようです。おかわりしてる！と言っています。

434 休校中、３食用意する中で、改めて給食のありがたさに気づかされました。
484 いつもありがとうございます。コロナ休校で、給食の有り難さを改めて理解する事ができました。

507
　コロナウイルス感染症における、給食センターにおいての試みが記載されておらず、消毒や手袋、フェイスシールドなど行っているのか？コロナウイルスは熱っされる事によって死滅しているのか？食の安全性に対して生徒や保護者に向けた手紙なりで
知らせて欲しい。友達と話しながら給食を食べる事ができず黙々と食べるので他市町村の献立表と照らし合わせながら工夫を凝らして頂きたい。イオン那覇にあちこちの学校の献立表を掲示しているのを見た事があるので。

525

沖縄県では給食が唯一のまともな食事という子も多いと聞きます。なので、子供達が毎日美味しい美味しいと残さず食べられる献立を考えて欲しいです。食育や栄養面ばかり考えて作っても残飯が多ければ意味が無いと思います。
以前、那覇の小学校で給食補助をしていた事があります。単独校だったので400食と豊見城市とは桁違いで参考にならないと思いますがメニューも豊富で毎日美味しかったです。
豊見城市は、施設も古く食数も多いので出来るメニューも限られると思いますが献立を工夫すれば出来る事もあると思います。
今年はコロナ休暇があり、給食のありがたさをとても強く感じました。これからも安心、安全、美味しい給食提供をよろしくお願いします！
今回は保護者アンケートを実施して頂きありがとうございます。

600
毎日安全な給食を提供して頂き感謝しております。コロナで休校中には特に給食の有り難さを感じました。家で給食のようにたくさんのメニューを作るのは難しかったので…
関係者の皆様毎日ありがとうございます。

611 コロナ自粛期間により、毎日の子ども達の食事を働きながら準備する事の大変さを痛感致しました。と共に、給食の有り難さも痛感しております。ありがとうございます。
692 いつも美味しい給食を提供してくださりありがとうございます。毎日完食する位、給食大好きです。栄養バランスのいい食事を毎回自宅で作るのは難しいので、コロナで休校中の時は、ママ友と「給食がいい～」と残念がりました。


